



HAL
open science

Liban, 1:50 000, 1963, 12 feuilles
Jean-Luc Arnaud

► **To cite this version:**

Jean-Luc Arnaud. Liban, 1:50 000, 1963, 12 feuilles. Site Web Cartomed - La cartotheque mediteranienne, 2006. halshs-04196977

HAL Id: halshs-04196977

<https://shs.hal.science/halshs-04196977>

Submitted on 5 Sep 2023

HAL is a multi-disciplinary open access archive for the deposit and dissemination of scientific research documents, whether they are published or not. The documents may come from teaching and research institutions in France or abroad, or from public or private research centers.

L'archive ouverte pluridisciplinaire **HAL**, est destinée au dépôt et à la diffusion de documents scientifiques de niveau recherche, publiés ou non, émanant des établissements d'enseignement et de recherche français ou étrangers, des laboratoires publics ou privés.



Distributed under a Creative Commons Attribution 4.0 International License

La cartotheque méditerranéenne

Maison méditerranéenne des sciences de l'homme, Aix-en-Provence

Liban, 1:50 000, 1963, 12 feuilles

En 1963, la direction des affaires géographiques du Liban s'engage dans la publication d'une nouvelle carte du pays à l'échelle 1:50 000 pour succéder à la version française de la période mandataire, devenue désuète. Cette carte est produite à partir des données rassemblées par l'IGN français dans le cadre de la préparation de la carte à l'échelle 1:20 000 publiée à partir de 1963. Suivant une projection stéréographique oblique, elle est découpée en 12 feuilles. Cette carte, en français, est très détaillée et sa rédaction assez soignée ; sa légende ne compte pas moins de 63 postes tandis que l'hypsométrie et le modelé du terrain sont figurés par un dégradé de 7 couleurs complété par des courbes de niveau équidistantes de 20 mètres, des points cotés et un estompage. Pour rendre compte de tous les détails, les feuilles ont été imprimées en 10 couleurs sélectionnées. Chaque feuille, d'un format utile de 56 par 103 cm environ, représente 15' de latitude par 30' de longitude.

Sur la base de cette carte, pour le compte du ministère libanais de l'Agriculture et le Conseil pour le développement et la reconstruction (CDR), l'Organisation pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) a publié en 1991, 12 feuilles en couleurs qui représentent l'occupation du sol du Liban. Ce document a été imprimé par *Officine grafiche de Agostini*, à Novara (Italie), en anglais et en français.

J.-L. Arnaud, CNRS, mars 2006

